

1 Prozent mehr Mehrwertsteuer

BERN. Zur Finanzierung der AHV soll die Mehrwertsteuer in der Schweiz in den nächsten Jahren schrittweise um ein Prozent angehoben werden. Das hat der Ständerat gestern beschlossen. Die vom Bundesrat vorgeschlagene höhere Mindestbeteiligung der Versicherten am Gewinn von Lebensversicherern lehnte der Ständerat ab. Bereits zuvor hatte der Ständerat zur Reform der Altersvorsorge beschlossen, das Frauenrentenalter auf 65 Jahre anzuheben und den Umwandlungssatz in der beruflichen Vorsorge zu senken. (sda)